



NEWLY NEWS

豊中店で「ハッピークリスマスパーティ2025」を開催！

12/21
2025

12月21日（日）、ネットトヨタニューリー北大阪 豊中店で、子どもが安心して楽しめる場をつくることを目的に、豊中店コンシェルジュを中心に企画した「ハッピークリスマスパーティ2025」を開催しました。あいにくの雨となりましたが、予約の約9割の方にご来場いただきました。予約なしで立ち寄り、縁日を楽しんでくださる方もおり、雨の日でも足を運んでいただけたことから、地域のみなさまとのつながりを感じる一日となりました。

楽しさが広がるワークショップ

ワークショップでは、クリスマスリース作り（予約制）とMyおうちバッグ作り（予約不要）を実施しました。クリスマスリース作りでは、参加されたみなさまが集中して制作に取り組み、完成したリースを嬉しそうに眺める姿が印象的でした。一つひとつに個性があり、会場にはあたたかな雰囲気が広がっていました。

Myおうちバッグ作りでは、バッグを作つてお菓子を詰め、完成したバッグを手に会場を歩く子どもたちの姿がとても楽しそうで、親子で気軽に参加できる企画として、自然な笑顔があふれています。



ワークショップの様子



何度も遊びたくなる、笑顔の縁日

スーパーボールすくい、輪投げ、ヨーヨー釣りのこども縁日は、子どもたちに人気のコーナーでした。何度も繰り返し遊びに来る子どもも多く、会場全体が明るい雰囲気に包まれていました。

縁日を楽しむ中で「また来るね！」と声をかけてくれる子どももあり、イベントの想いが伝わったことを感じる印象的な場面もありました。3つのブースをすべて回つてシールを集めると、13:00から行われたバルーン抽選会に参加でき、お菓子やトヨタカレーがプレゼントされました。最後まで、笑顔の絶えない時間が流れました。



子ども縁日の様子



プロの仕事を体験するキッズエンジニア

キッズエンジニア体験では、整備を担当するエンジニアが、クルマの仕組みや仕事の内容を説明しながら体験を進めました。

エンジニアの話を真剣な表情で聞く子どもたちの姿が印象的で、クルマや整備の仕事に興味を持ってくれた様子が伝わってきました。

プロの仕事を間近で知るこの体験も、子どもが安心して挑戦できる場づくりにつながっています。



キッズエンジニアの様子

笑顔あふれるイベントを目指して



豊中店
コンシェルジュ

地域のみなさまへの感謝を込めて、笑顔いっぱいのクリスマスイベントを企画しました。親子で楽しめる企画をたくさん用意していますので、いつも来てくださる方も、前を通ったことはあるけれど入ったことがなかった方も、みんなで楽しく遊んでいただけたらうれしいです。

Reporter

ネットトヨタニューリー北大阪株式会社

大阪府豊中市稻津町2-4-1

広報室：畠田瑠里（はたひより） e-mail：n811595@netznewly.co.jp

地域に寄り添う店舗として

ネットトヨタニューリー北大阪 豊中店では、地域のみなさまとのつながりを大切にしながら、子どもから大人まで、安心して立ち寄れる店舗づくりを続けています。これからも、イベントや日々のコミュニケーションを通して、「また来たい」「ちょっと寄ってみよう」と思っていただける存在であり続けられるよう、地域に根ざした取り組みを大切にしています。

ネットトヨタニューリー北大阪

豊中店

〒561-0854 大阪府豊中市稻津町2丁目4-1